

がんばれ高知工業高校応援隊

～筆山における避難路案内板の設置と保全活動～

南海地震が発生した際の地域の避難場所となる筆山に、避難路案内板を設置して、地域の皆さんが迅速に避難できるような役立てます。また、地域のシンボル・憩いの場でもある筆山がいつまでもきれいな状態を保てるように、筆山公園の清掃活動を実施します。

9月には筆山の現地調査を行いました！

今後は、冬休み中に案内板の製作等を予定しています。



キッズ土佐山 ～防災意識を高めよう～



土佐山消防分団のシャッターに絵を書いて、分団員であるお父さんたちに出動や訓練から帰って来た時にホッとしてもらい、また、地域の人たちにもシャッターの絵を通して消防分団の活動を知ってもらって、地域の防災意識を高めます。

これまでに、シャッターの掃除や採用するデザインの検討、シャッターへの下書きを行いました！

10月には実際にペイントとコーティングを行う予定です。

高知市立介良中学校生徒会

～介良の史跡を知ってもらおうプロジェクト～

自分たちの住む介良地区にたくさん残っている史跡を、より多くの方々知ってもらうため、史跡の案内標識を整備します。

8月には、地域の方に案内していただき、実際に史跡を巡ってきました。

今後は、史跡の案内標識の整備に向けて準備をしています！

整備後はオリエンテーリングや、史跡めぐりスタンプラリーなどの実施を予定しています。



高知市立横浜中学校生徒会「横中ボランティア」

～笑顔あふれるまちづくり！！「花いっぱいクリーンアップ」大作戦～



地域での清掃ボランティアや、地域を花いっぱいにする活動を通して、地域の方々との交流を深め、まちづくり活動を連携して行い、地域が、より活気づくことを目指します！

7月は『浦戸湾七河川一斉清掃』、8月は『88クリーンウォーク四国』の清掃活動に参加しました。

9月には、地域を花いっぱいにするために、花の種まきをしました。

今後は、花の苗を育て、地域の道路脇の花壇や、保育園などの花壇に花を植えていきます。

太平洋学園コミュニティー協力隊

～学校と町内の皆さんとの交流を図り、より安心して暮らせるまち“ハッピーコミュニティー”づくりを推進するボランティアプロジェクト～



あいさつの声がけや、地域行事への参加などの交流活動、地域の方々協力して自主防災組織を設立するなどの防災活動、学校周辺や町内のゴミ拾いなどの環境美化活動、様々な活動を通して、学校と地域の方々の交流を図ります。

これまでに、『ハッピーコミュニティー通信』第1号を発行して地域に配布し、10月からは毎週金曜日の12:30～13:00の間、栄田町西公園の美化パトロールを開始しました。

★12月15日(土) 10:00～16:00 栄田町西公園で保育園児や老人会をご招待し、バザーや餅つきなどの地域交流を実施予定です。

地域記憶プロジェクト実行委員会

～地域の記憶を地域で守ろうプロジェクト～

高知東高校がある、一宮地区の歴史資料を、地域の方たちと一緒に調査し、地域の記憶を、かけがえのない「地域の歴史」として未来に伝えていきます。

7月には、自分たちの活動を広く知ってもらうために説明会を開催しました。8月には、講習会を開催し、歴史資料の整理保存や調査の仕方などを地域の方と一緒に学習しました！

今後も調査を継続して、目録・報告書を作成する予定です。



PAPAS

～Good Bye RAKUGAKI (in our city)～



高知丸の内高校がある、中心市街地周辺から落書きを無くす活動を通して、住んでいる方々が嫌な思いをすることなく暮らせる、また観光客から「高知には落書きが全くない！また来たい！」と言ってもらえるような、きれいなまちにすることを目指します！

8月には、落書き場所の地図を作成するとともに、ボランティア募集のポスターを作成して、校内で呼びかけました。

10月からは、実際に落書きを消す活動を始めます。

★11月18日(日)、25日(日)に柳町通り周辺の落書き消し活動を実施予定です！

審査副委員長コメント

白熱した審査会から早くも3か月が経ち、プロジェクトがスタートしました。その報告を「こうちこどもファンド通信」や、ホームページ等で見、改めてこの事業に参加をした子どもたちの行動力と発想力、賛辞を贈りたい気持ちになります。どのチームも、大人とは違った素晴らしい個性や想像力に優れており、実動実行することにその輝きがどんどん増していくのであろうと思うと楽しくなってきます。

活動をしていくなかで、困ったことや難しい事など様々な場面に遭遇しながらも、一生懸命仲間と力を合わせて頑張る姿勢は頼もしい限りです。

自分達が住む街をこれからどのようにしたいか、どのような街になって欲しいかを、子ども目線で真剣に考え、意見を出し合い夢の実現に向けて実行していくことは、このプロジェクトの大きな意義・目的であり、参加できなかった子どもたちにも大きな刺激や影響を与えていくのではないのでしょうか。この活動を通して、仲間との連帯感を深め、仲間と共に味わう達成感は素晴らしい思い出になると思います。同じ思いの仲間もどんどん増えていくことにも期待が持てます。大きな一歩を「こうちこどもファンド」の第一期生が踏み出したことは、これからの高知にとっては大きな力となると思います。

来年3月の報告会で、体験できた成果の発表を聞けることをすごく楽しみにしております。



古谷 純代さん
(高知県商工会議所
女性会連合会会長)